



## Califican de histórica actuación de la maratonista uruguaya

### Description

(Montevideo) La prensa uruguaya calificó hoy de histórica la actuación de la corredora Julia Paternain, quien se colgó la medalla de bronce en la maratón del Mundial de Atletismo de Tokio.

Para el sitio Montevideo Portal, la uruguaya consiguió subirse al podio de los 49,195 kilómetros dando una “sorpresa histórica”, “sin precedentes en nuestra historia”.

La uruguaya llenó de gloria la historia del atletismo celeste, subrayó la publicación.

Paternain, de 25 años, nacida en México pero de padres uruguayos, está radicada en Arkansas, Estados Unidos,

A principios de este año World Athletics validó que defendiera a Uruguay en las competiciones internacionales.

También llegó a representar a Gran Bretaña -país en el que residió por varios años- a nivel juvenil en un campeonato Europeo sub 19, pero eligió representar a la celeste a nivel de mayores.

La maratonista cruzó la meta en 2:27.23, despegada del cuarto lugar. La ganadora fue la keniana Peres Jepchirchir (2:24.43). Luego entró la etíope Tigst Assefa (2:24.45).

El resultado para Paternain tuvo mayor sabor pues la corredora no sabía que tenía el bronce cuando cruzó la meta.

El Maipo/PL

### Date Created

Septiembre 2025